

AUSSTELLUNGEN

✦ TERRA

FOTOGRAFIEN VON SEBASTIÃO SALGADO

Sebastião Salgado – 1944 in Minas Gerais, Brasilien geboren – gilt als einer der besten und bedeutendsten Fotoreporter der Welt. Sein Epos „Workers“ wurde auf der ganzen Welt mit großem Erfolg gezeigt. Im Rahmen seines Projektes über weltweite Flüchtlingsbewegungen entstanden die Bilder dieser Ausstellung. Die Ausstellung „Terra“ wurde erstmalig im April 1997 in Brasilien, Europa, den USA und Asien gezeigt. Der Anlass war die Erinnerung an das Massaker in „Eldorado do Carajás“, bei dem im April des vorherigen Jahres 19 Landlose auf einer Protestkundgebung von der Militärpolizei getötet wurden.

In Kooperation von Amnesty International Darmstadt und der Ev. Erwachsenenbildung wird diese Ausstellung im Offenen Haus gezeigt. Begleitet wird sie durch Vorträge und Filmvorführungen.



Vernissage:	So. 29.5.16, 18.00 Uhr
Zeitraum:	29.5.-23.6.16
Finissage:	Do. 23.6.16, 19.00 Uhr
Ort:	Das Offene Haus. Ev. Forum Darmstadt, Rheinstr. 31
Veranstalter_innen:	Ev. Erwachsenenbildung, Amnesty International Darmstadt

AUSSTELLUNGEN

✦ BRASILIEN – DIE AKTUELLE SITUATION

Brasilien ist ein Land im Wandel. Die Konfliktlagen, die dabei entstehen, sind komplex und vielfältig. Wolfgang Kunath, Korrespondent der Frankfurter Rundschau, der Stuttgarter Zeitung und der Berliner Zeitung, lebt seit 2002 in Rio de Janeiro und ist ein profunder Kenner des Landes. Er wird an diesem Abend einen Überblick über die aktuelle Situation und aktuelle Entwicklungen in Brasilien geben.

Referent:	Wolfgang Kunath, Korrespondent
Zeit:	Di. 10.5.16, 19.00 Uhr
Ort:	Das Offene Haus. Ev. Forum Darmstadt, Rheinstr. 31
Veranstalter_ innen:	Ev. Erwachsenenbildung, Amnesty International Darmstadt

✦ DIE MENSCHENRECHTSLAGE IN BRASILIEN VOR DEN OLYMPISCHEN SPIELEN

2014 fand in Brasilien die Fußballweltmeisterschaft statt, 2016 sind es die Olympischen Sommerspiele in Rio de Janeiro. Grund genug, nicht nur auf das aufstrebende Brasilien zu schauen, sondern auch auf die Schattenseiten, insbesondere die Menschenrechtsverletzungen auf vielen Gebieten, vor allem im ökologischen und ökonomischen Bereich.

Die Brasilien-Expertin von Amnesty International Deutschland Phyllis Bußler wird in ihrem Vortrag die aktuelle Menschenrechtsslage in Brasilien analysieren.

Referent:	Phyllis Bußler, Brasilien Koordinationsgruppe von Amnesty International Deutschland
Zeit:	Fr. 3.6.16, 19.00 Uhr
Ort:	Das Offene Haus. Ev. Forum Darmstadt, Rheinstr. 31
Veranstalter_ innen:	Ev. Erwachsenenbildung, Amnesty International Darmstadt

AUSSTELLUNGEN

❖ **FILM: DAS SALZ DER ERDE**

EIN DOKUMENTARFILM ÜBER SEBASTIÃO SALGADO

Der Film zeigt das Leben und die Arbeit von Sebastião Salgados, dem Schöpfer der ausgestellten Fotos, aus der Perspektive von zwei Regisseuren: zum einen aus der seines Sohnes Juliano Ribeiro Salgado, der den Vater oftmals bei seinen Reisen mit der Filmkamera begleitete, zum anderen aus der Sicht des Filmemachers Wim Wenders, der selbst Fotograf ist.

Der Film hat mehrere Preise gewonnen.

Filmdatei:	Frankreich, Brasilien 2014, 110 Min.
Zeit:	Di. 7.6.16, 19.00 Uhr
Ort:	Das Offene Haus. Ev. Forum Darmstadt, Rheinstr. 31
Kostenbeitrag:	4 Euro, Teilhabecard frei
Veranstalter_innen:	Ev. Erwachsenenbildung, Amnesty International Darmstadt

❖ **FILM: OLGA BENARIO – EIN LEBEN FÜR DIE REVOLUTION**

DOKUMENTARFILM

Der Dokumentarfilm vom Regisseur Galip Iyitanir erzählt das ergreifende Leben einer außergewöhnlichen und mutigen Frau: Olga Benario. Von der Kommunistischen Internationale wird sie nach Brasilien gesandt, um dort die Revolution vorzubereiten. Die Revolte scheitert, sie wird verhaftet und 1936 hochschwanger an Deutschland ausgeliefert. 1942 wird sie von den Nazis ermordet.

Filmdatei:	Deutschland 2004, 92 Min.
Zeit:	Di. 21.6.16, 19.00 Uhr
Ort:	Das Offene Haus. Ev. Forum Darmstadt, Rheinstr. 31
Kostenbeitrag:	4 Euro, Teilhabecard frei
Veranstalter_innen:	Ev. Erwachsenenbildung, Amnesty International Darmstadt